

パブリック・コメントの回答について

学校開放施設の予約システム導入については、令和3年9月13日から令和3年10月13日まで意見募集（パブリック・コメント）を行い、2人から3件のご意見をいただきました。いただいたご意見とそれに対する市の考え方は、以下のとおりです。

いただいたご意見の要旨	市の考え方
予約システムの導入に賛成します。（2件）	利用者の皆様がより使いやすく、便利なシステムとなるよう構築し、運用に努めます。
複数団体で調整が必要な場合は、各団体間で利用調整を行っているので調整人、調整会の必要はない。	調整会は、団体間で利用調整を行っていただくことで学校開放施設の円滑な運営を図るために設けています。 仮に調整人、調整会がなければ、利用予約は全て抽選となりますので、定期的な利用ができなくなる恐れがあります。 したがって、これまでと同様に調整人、調整会の制度を維持します。
団体が自由に予約してしまうと、現在行っている日時に活動できなくなる可能性があるため、団体登録証に学校名、施設名だけでなく利用曜日、時間も追加してほしい。	システム化後もこれまで通り各学校、施設毎に調整を経て予約を行います。 団体が自由に予約することはありません。 調整で決まった日時に活動できます。 曜日、時間も含めた登録に関しては、今後の運用の参考とさせていただきます。